

令和2（2020）年4月3日

新2年生保護者様

大阪市立城北小学校
校長 竹本 弥生

令和2年度 第118回入学式について

桜花の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。

平素は、本校教育活動にご理解ご協力を賜り、厚くお礼申しあげます。また、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けた臨時休業の措置等についてもご理解ご協力を賜り、重ねてお礼申しあげます。

さて、4月7日（火）に予定しております入学式について、大阪市教育委員会より「感染予防策を講じたうえで、参加人数を最小限とし、時間短縮して実施する」等の指示のもと、本年度の入学式に関しましては、規模を縮小して行うことといたしました。例年は、新2年生児童は「在校生迎えのことば」のため、登校日を設けておりましたが、本年度は、昨年度末に撮影した、新2年生児童が校歌を斉唱する映像を式中に放映することといたしました。つきましては、新2年生児童は7日（火）は休業日となります。

これまで、在校生の代表として参加を予定していただけに残念ではありますが、諸般の状況を鑑み、ご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申しあげます。